

Mandataria llega a Puerto Príncipe para iniciar Visita de Trabajo en Haití

27 MAR 2017



Tras el arribo del avión presidencial en el Aeropuerto Internacional de Puerto Príncipe, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, fue recibida por el ministro de Relaciones Exteriores del país caribeño, Antonio Rodríguez, y por el embajador de Chile en Haití, Patricio Utreras.

La Jefa de Estado visitará a las tropas chilenas desplegadas en la MINUSTAH antes de su retiro programado para el 15 de abril de 2017. Del mismo modo, confirmará el compromiso de Chile con el desarrollo de Haití.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores